
第 85 回 運輸の日 

日 時   2016 年 11 月 11 日（金）10：00～15：00 

場 所   東神トラックステーション 

行動者    町 達哉（YBC 労働組合） 

鈴木 政男（SBS フレイトサービス労働組合） 

配布数   21 部 

本日は、天候も悪く、主に施設内での行動になりました。寒いので、施設に

も入ってこない状況。どうにか、21部を配布。あまったチラシは、施設のご

好意でおかせていただきました。 

行動者 

労働時間の管理は「会社がちゃんとやっているよ」と答える人が多かったが、月の残業時間を聞くと、

わからないと答える人が多かった。給与は歩合制だったり、一発いくらだったりするようで、本当に労

働時間管理がなされているのか怪しいなと感じた。           町 達哉（YBC 労働組合） 

雨が上がったので、外回りをしてみましたが、今日は、トラックも入って来ないし、入っているトラッ

クはカーテンが、閉まっていて話しが聴けませんでしたが、なんとか数人に聞くことが出来ました。 

その結果は、山形の会社のドライバーは、以前会社が、基準局から改善命令を受けたとかで、一ヶ月の勤

務日数を 20 日に抑えられているそうです。残業時間も改善前の半分以下だそうです。体は、楽なんで、

それはそれで OKだそうです。           鈴木 政男（SBS フレイトサービス労働組合） 

調査結果 

北海道 昨日からいる。たぶん帰れると思う。時間管理はされているが、どれだけ働いているかわか 

らない。 

神奈川 待ち時間が多い。私は労働時間になっているが、協力会社の方は関係ないみたいです。 

千葉  郵便の仕事、降ろし時間が決まっているので仕事自体は楽だと感じている。手待ち時間はつく 

分けない。 

山形  基準局から改善命令を受け、一ヶ月の勤務日数を 20 日に抑えられた。残業時間も改善前の半 

分以下だが、体は楽！ 

神奈川 時間でもらっている。自分でもつけている。手待ち時間かどうかわからないが、自分がつけて 

いる時間と違うときがあるので、ついてないのかも？。 

神奈川 タイムカードとタコで管理していると思います。残業でもらっていないので解りません。 

東京  社員カードリーダーとタコで管理。時間でもらっている。月 50時間ぐらい。 

神奈川 会社がうるさい！稼げないので転職を考えている。 

福井  残業なんてつかない。仕事があればする。 

鈴木      町 


